

**DÉCÈS**

**GALIPEAU** - À Huntingdon le 22 avril 1996 à l'âge de 82 ans est décédée Mme Flora Galipeau épouse de feu Arthur Forget. Prédécedée par sa fille Pierrette, elle laisse dans le deuil ses enfants Jeannette (Albert Cadoret), Dolores (feu Gaétan Gagnier), Gertrude, Estelle (Normand Benoit) et Normand (Suzie Schinck) ainsi que 11 petits-enfants et 8 arrière-petits-enfants. Les visites ont lieu mercredi, le 24 avril au Salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon. Les funérailles ont eu lieu jeudi, le 25 avril à 14 heures en l'Église St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au Cimetière du même endroit.

**LEFEBVRE, Jean-Roch** - Aux Cèdres autrefois de Huntingdon est décédé accidentellement le 21 avril 1996. Fils de feu Maurice Lefebvre et du feu Laurette (Chartrand) Lefebvre. Autre dans le deuil il laisse son épouse Denise (Peras) Lefebvre et ses deux filles Stéphanie et Claudia, son frère Denis (Janice) sa soeur Diane (Raymond). Selon le désir du défunt la dépouille mortelle ne sera pas exposée. Les funérailles auront lieu samedi le 4 mai à 11 hrs en Église St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au Columbarium de Rodrigue Montpetit & Fils à Huntingdon.

**REMERCIEMENTS**

La famille de feu Helen Gardiner Pate-naude désire remercier amis, voisins et la famille pour l'expression de leur sympathie, fleurs, nourriture et support. Un merci spécial à Anne Cameron, Lawrence Carrigan, Huntingdon Motors, les dames Auxiliaires ainsi que la Légion Canadienne filiale 81, Huntingdon. Tout fût grandement apprécié.

Nous désirons exprimer nos plus sincères remerciements à nos enfants d'avoir organisé une si belle soirée lors de notre 40e anniversaire de mariage. Aussi à la parenté et aux amis un merci spécial pour les cadeaux, cartes et appels téléphoniques. Nous garderons un souvenir impérissable de cette soirée.  
Gérard et Beverley Cocher

**REMERCIEMENTS****JACQUES BRAULT**

Sensibles à votre délicatesse et à votre amitié lors du décès de Jacques Brault, survenu le 1er avril 1996, son épouse Hélène, ses enfants: Alain, Gilbert, Dominique, et Pascal remercient tous ceux et celles qui ont témoigné des marques de sympathie, soit par leur présence, offrandes de messes, affiliation de prières, envoi de fleurs, dons aux fondations, particulièrement à la Société canadienne du cancer, visite au salon funéraire ou assistance aux funérailles. Que chacun et chacune trouve dans ces remerciements l'expression de notre profonde reconnaissance et les considère comme leur étant adressés personnellement.